

La société biopharmaceutique [STEMINOV](#) (startup de l'Incubateur Lorrain) spécialisée dans le développement d'un médicament de thérapie innovante « WhartSep » constitué de cellules souches mésenchymateuses et présentant des propriétés immunomodulatrices particulièrement intéressantes pour le traitement du choc septique, fait partie des lauréats du concours i-Lab 2019. L'objectif premier de la société est la mise en œuvre des études cliniques de ce médicament jusqu'en fin de phase II d'essai clinique, qui correspond à la démonstration de la preuve de concept chez l'homme. i-Lab est un concours annuel organisé par la BPI France et Le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation. Il s'agit d'un véritable tremplin pour les entrepreneurs de la deep tech.